
Erhalt der Stadtnatur (EN, 5.9.2019) 

Zum Artikel „Bürgerinitiative setzt auf S-Bahn" (EN vom 19. August): 

 

Zwei Missverständnisse, die im Zusammenhang mit den Bürgerprotesten wegen der geplanten StUB-

„Wöhrmühltrasse“ immer wieder auftauchen, müssen ausgeräumt werden. 

Ja - es gab eine Mehrheitsentscheidung der Erlanger für die StUB, aber Nein - das war eine 

grundsätzliche Zustimmung zu dem Projekt und keinesfalls ein Freibrief für eine naturzerstörende 

Zerschneidung des Wiesengrundes. 

Die Bürger vertrauten darauf, dass für jegliche Planung der Erhalt wertvoller Stadtnatur 

selbstverständlich ist. Auch geht es nicht um die Einzelinteressen einer verschrobenen Minderheit, 

sondern es handelt sich um ein schnell erreichbares Naherholungsgebiet für alle Erlanger. 

Der weiträumige Regnitzgrund beherbergt viele seltene Tier- und Pflanzenarten, die wir angesichts 

des bedrohlichen Artensterbens schützen und für künftige Generationen erhalten müssen. 

Ein „Augen zu und durch“ kann es hier nicht geben. 
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